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Ortschaftsrat Uichteritz  Weißenfels, 10.02.2016 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  16. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz  am 01.02.2016 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Feuerwehr Versammlungsraum, 
Markröhlitzer Straße 15  

Ende:       20:10 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähig-

keit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 07.12.2015   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Informationen zu Bauvorhaben 2016   

TOP 5 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil   

   

TOP 1 Verkauf Flurstück 174 der Flur 7 Gemarkung Uichteritz 220/2015 

 
 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Be-
schluss zur Tagesordnung  

 
Herr Kurtze eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Gäste. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. 
Die Beschlussfähigkeit ist mit 7 anwesenden Ortschaftsräten gegeben.  
  

  
    

   
  

 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 07.12.2015  
 
Herr Pinkny bittet um die Richtigstellung seiner Anfrage in der Sitzung vom 07.12.2015 zur Er-
richtung des Verkehrsschildes Tempo 30, welches nicht in Lobitzsch in der Markröhlitzer Stra-
ße, sondern in Uichteritz in der Markröhlitzer Straße aufgestellt wurde. 
Die Niederschrift wird mit der Änderung einstimmig bestätigt. 
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3. Einwohnerfragestunde  
 
Herr Ende aus Lobitzsch, Gosecker Str. 27 fragt an, ob im Rahmen des Flurneuordnungsver-
fahrens der Weg bis Anschluss Gosecker Straße mit einer Schwarzdecke versehen wird, da 
bisher dieser Teil nicht befestigt ist.  Bei Trockenheit kommt es dort zu starker Staubentwick-
lung. Herr Kurtze bejaht die Frage und bezieht sich noch einmal auf seine Aussagen in der Sit-
zung im Dezember.  
 
Andere anwesende Einwohner interessieren sich für die baulichen Vorhaben, die 2016 in der 
Ortschaft geplant sind. Herr Kurtze wird im TOP 5 ausführlich darüber sprechen und den Bür-
gern ermöglichen, weitere Fragen zu stellen.   

  
    

   
  

 
4. Informationen zu Bauvorhaben 2016  
 
Vom Fachbereich III, Abt. Tiefbau liegen Informationen zu allen Bauvorhaben in der Kernstadt 
und den Ortsteilen vor.  
Speziell für die Sanierung der Lobitzscher Straße hat Herr Kuspick umfangreiche Erläuterungen 
Herrn Kurtze zugearbeitet. Auch aktuelle Baupläne liegen vor.  
Herr Kurtze spricht noch einmal über die einzelnen Details der Straßensanierung Lobitzscher 
Straße (Fußwege, Bach) und beantwortet Fragen der Einwohner. Außerdem können die Bürger 
Einblick in den Bauplan nehmen. 
 
Die Maßnahme soll im August 2016 beginnen und voraussichtlich im Dezember 2016 beendet 
sein. Vor Baubeginn findet eine Anwohnerversammlung statt.  
  

  
    

   
  

 
5. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
- Für die Landtagswahlen im März werden Helfer benötigt. Es folgt eine kurze     
  Abstimmung,   wer welches Wahlbüro besetzt.  
- Zur Problematik weiterer Ausbau der Internet-Breitbandversorgung hatte Herr Riemer  
  eine Anfrage an den Stadtrat gerichtet. Eine Antwort der Staatskanzlei Sachsen-Anhalt  
  liegt nun   vor. Zukünftig ist der Ausbau mit LTE-Technik für Weißenfels geplant. 
- Ab 4. April 2016 beginnt die Sanierung der Kalandstraße in  Weißenfels. 
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6. Anfragen und Mitteilungen  
 
Informationen des Ortsbürgermeisters: 
 
1  Der 1. Spatenstich zum Brückenneubau am 22.01.16 stieß auf große Resonanz bei  
    den Einwohnern. Die Bauarbeiten haben begonnen. Wöchentlich erfolgt eine  
    Bauberatung. Herr Kurtze erhält darüber regelmäßige inhaltliche Informationen. 
2. Der terminliche Zeitablauf zum Dammbau ist noch nicht bekannt. Zurzeit laufen noch  
    Die Vorstudien. Mitte Februar erfolgen Beratungen im LHW, dann im  
    Stadtentwicklungsausschuss.  
3. Die Maßnahmen zur Vernässung Wiesenweg /Gartenweg laufen unter der Prämisse  
    „Altlastensanierung“. Nähere Informationen liegen nicht vor. 
4. Bezüglich des Rückschnitts bzw. Entfernung der Koniferen in der Markröhlitzer  
    Str./Ecke  Mühlgasse möchte die Verwaltung eine Entscheidung des Ortschaftsrates. 
5. In der nächsten Sitzung soll der Wechsel zum AZV Naumburg diskutiert und  
    beschlossen werden. 
 
Beschluss Nr. UICH 33 - 16/2016 vom 01.02.2016 
Entfernung der hohen Koniferen  
 
Stellungnahme des Ortschaftsrates: 
Der Ortschaftsrat Uichteritz spricht  sich   für die   Entfernung der   hohen Koniferen  in     der 
Markröhlitzer Str./Ecke Mühlgasse aus. Eine entsprechende Ersatzpflanzung sollte im Rahmen 
der Straßensanierung Lobitzscher Straße mit eingeplant werden. 
 
Abstimmung:  Dafür: 7  Dagegen: 0  Enthaltung: 0 
 
Herr Pinkny fragt nach, wann nun endlich die anteiligen Mittel aus den Grundstücksverkäufen 
von Uichteritz von der Stadt zur Verfügung gestellt werden. 
 
Der Ortschaftsrat besteht auf  die Bereitstellung der Mittel im Jahr 2016 und verweist auf die 
Zusage des Oberbürgermeisters in der Ortschaftsratssitzung am 01.09.2014 sowie auf die Ver-
einbarungen im Eingemeindungsvertrag. 
 
Von Herrn Pinkny kommt der Hinweis, dass 3 abgestorbene Bäume (Weiden, Pappeln) in 
Lobitzsch am Weg zur Fähre (Uichteritzer Weg) entfernt werden müssen.  
 
 
Es gibt keine weiteren Anfragen und Mitteilungen. 
 
  

 
 . Nichtöffentlicher Teil  
 
  

 
  
Wolfgang Kurtze Christel Thiele 
Vorsitzender Protokollführerin 

 
 

  


	FLD_SITEXT
	Ref_Sitzungsbezeichnung
	FLD_SIDAT
	Vorlageart
	Tagesordnung
	Nummer
	Beschlussnummer
	Zu

